¿De qué organismos recibis ayuda?

Pues para el viaje a Eslovenia recibimos ayuda del instituto de la juventud de castilla la mancha, para las actividades recibimos subvenciones de los ayuntamientos, etc.

## ¿Donde realizáis actividades?

\*Aquí en manzanares solemos realizarlas en la casa de la juventud, pero dependiendo de la magnitud de la actividad se realizan en un sitio un atra las desir espasies abiertos.

un sitio u otro, es decir, espacios abiertos, cerrados, etc.



¿Cómo surgió la Asociación?

Surgió de la idea de realizar algo nuevo que respondiera a las necesidades de los jóvenes, y un grupo de amigo se reunía para mostrar sus ideas e inquietudes acerca de nuevas actividades, para que los chicos y chicas de la localidad no tuvieran tiempo para aburrirse, y poder de ese modo abrirse a nuevos horizontes.

¿De qué manera pueden ponerse en contacto los jóvenes con vosotros, para que les asesoréis?

Pueden ponerse en contacto con nosotros hablando con nosotros directamente o informándose de las diversas actividades que realizamos en el centro de información juvenil o en el consejo local de la juventud.

Para despedirnos, ¿Qué actividades nuevas tenéis pensadas para los jóvenes de Manzanares?

Pues de momento Tenemos pensado realizar el cine al aire libre y pronto tenemos que ponernos a preparar todo el proyecto para el año que viene para determinar las actividades que realizaremos.

